



Nach dem letzten Pflasterstein folgt Pflasterfete

Nach dem symbolischen Verlegen des letzten Pflastersteines durch das antierende Königspaar Silke Gosmann und Peter Gerds sind die umfangreichen Pflasterarbeiten am Vorplatz der Allagener Möhnethalle abgeschlossen. Der Vorstand der Schützenbruderschaft möchte allen Helfern herzlich für die tatkräftige Mithilfe danken und lädt sie am Freitag, 26. September, ab 18 Uhr zu einer zünftigen „Pflasterfete“ auf dem Vorplatz der Möhnethalle ein. Das in den vergangenen vier Jahren Erreichte soll gebührend gefeiert werden - bei schlechtem Wetter in der Halle. ■ Foto: Franke